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星报讯（马 磊 记 者 朱 玉

婷） 日前，中国出版界第一微

博达人、安徽出版集团党委书

记、总裁王亚非的第二部微博

图书《非名言 微思考》正式由

黄山书社出版。作为《一个总

裁的微思考》的再续新篇，该书

在延续第一部温暖而励志基调

的同时，增添了更平民化、生活

化视角的观察和思考，思想温

润积极，语言睿智幽默，在白雪

皑皑的冬季给读者带来了一股

春风般的暖意。

工作中，王亚非倡导“做强

主业，做大产业”的发展新思路，

带领安徽出版集团创下了多项

全国第一。工作之余，王亚非则

是一位不折不扣的微博控。自

2010年7月14日在新浪开微博

至今，已发微博5600多条，粉丝

近180万。他的微博关注时事，

亲近民生，既有政治、经济思维

的高度，又有思考人生命题的深

度，还有关注社会多层面的广

度。内容包罗万象，涉及时事话

题、财经、企业经营管理、新媒体

新科技、民生疾苦、人生感悟、职

场经验等等，特别是用草根的角

度解读房价高、就医难、养老等

民生问题，为青年人和弱势群体

鼓与呼，颇受广大青年朋友的关

注和呼应。

《非名言 微思考》全书分为

“全世界都需要正能量”、“成功

就是十年磨了把小刀”、“不放弃

是最高的信仰”三部分，用作者

个人经历和职场生涯的深刻体

会，告诉大家不一样的成长观和

幸福观，向读者传递积极向上、

内生成长、永不放弃的心理正能

量。本书中，他继续着“非常真

实”的“非常表达”，用他独特而

丰富的微博写作，用他行走世界

各地时拍下的照片，用他平素阅

读和思考的札记随笔，来和大家

分享岁月与经历带给他的心灵

感悟。他希望每个人都能从生

活的馈赠中一点一滴汲取营养，

并内化为自己的能量，一种包容

的、温暖的、向上的能量，就像本

书英文名 An apple a day（英

文谚语，一天一个苹果，远离医

生）传达的含义。这是他写作微

博的初衷，也是他希望通过本书

和广大读者分享的东西。

记者：你的爱情观是什么样？

柯震东：找 到 一 个 爱 的

人，然后就在一起。

记者：你怎么看待异地恋？

柯震东：不知道，我们尝试

过，但是我觉得距离会是爱情

的障碍吧。所以如果异地恋的

话，只要有时间，我一定会多陪

女朋友。

记者：情人节快到了，而且

电影又是在情人节档上映，那你

会不会带萧亚轩去影院看呢？

柯震东：我应该在给电影做

宣传，没有空。

记者：那未来会不会包场去

看，然后向萧亚轩求婚呢？

柯震东：不会。

记者：可是萧亚轩也到了适

婚的年纪，你不会有压力吗？

柯震东：我们现在还是以工

作为重，我们都有各自的事情，

所以我也不会有什么压力。

记者：你受伤的事情跟萧亚

轩说了吗？

柯震东：这又不是什么大

伤，所以也没和她说。

记者：情人节你们打算怎么

过啊？

柯震东：我们都在工作，没时

间见面的。

和萧亚轩的婚期
柯震东暂时没考虑

星报北京专电（特派记者 孙婷） 自2009年赖

声川的《暗恋桃花源》来合肥演出之后，本月19～

20日，这出戏将再次来到合肥。此次来肥演出，黄

磊依然饰演江滨柳，而云之凡则由黄磊的妻子孙莉

饰演。昨日在北京黄磊的工作室，本报记者专访了

这位对话剧痴迷、已经演了6年300多场《暗恋桃花

源》的“江滨柳”。黄磊说，来看话剧是观众和自己

的缘分，是彼此一生一会的机缘，是“心灵的互动”

和“相信我能带给你艺术享受”，他很期待和合肥观

众，一同完成一部好的演出。

谈何炅：是认识最善良的人

黄磊和何炅搭档《暗恋桃花源》也快有六七年

了，何炅在其中饰演袁老板。说起这位老朋友，黄

磊赞不绝口，称其是“认识的最善良、周到、友善的

人，在组里就像家长一样，会照顾到每个人的感

受。比方说他去街上买件外套，也会给你买件。”

“别看何炅平时主持节目的时候嘻嘻哈哈的，

但在话剧舞台上，他非常专注、认真、严谨。”

谈“暗恋”：戏比我们大很多

黄磊是演江滨柳场次最多的演员，但一直没有

变，只是对他自己，每演一遍感受就会不一样，他说

这是一个人和一部剧的缘分。“就像你认识一个人

一样，这部剧你不演到一定的场次，你不会懂它。

《暗恋桃花源》有很多演员演过，光云之凡这个角色

就有7人演过，过几年我不会再演，但这部剧不会

变，它可以接受所有演员，因为戏比我们大很多。”

谈孙莉：我们价值观比较一致

妻子孙莉演云之凡，他们在剧场会互相考量对

方的表演，“客观地看对方会更清楚，我们俩会互相

讨论，有时候会当场交流一下。”至于在家庭生活

中，黄磊和孙莉是娱乐圈的模范夫妻，今年是在一

起的第18个年头了。黄磊透露说，他们很少吵架，

“夫妻过日子肯定会有摩擦，但都是鸡毛蒜皮的事

情。但几乎不吵架，我们价值观比较一致，不会有

什么问题。”

说起女儿多妹，黄磊显得很自豪，“她曾经跟着

这部剧跑了16个城市，把所有人的台词都背了！”

专访《暗恋桃花源》“江滨柳”黄磊

“期待和合肥观众一生一会”

此前高调宣布加盟2013情人档的电影《在一起》，昨日公布将于

2月12日正式上映。因为这是一部爱情影片，影片又叫做“在一起”，

所以，演员的感情自然成了大家关注的焦点。目前正和萧亚轩热恋的

柯震东作为剧中主演毫无疑问成为了焦点中的焦点。

他在接受记者采访时虽然闪烁其词，但是并不否认他和萧亚轩

的恋人关系。他称，近期不会考虑结婚的问题，还是会以工作为

重。而对于即将到来的情人节，柯震东直言，两人都会在工作，所以

没时间见面。 记者 吴笑文


